わくわく通信 2023年 6月号

子育て支援センター わくわく館 電話 2-3048

イベント「こいのぼりの会」令和5年4月27日(木曜日)

今年度最初の行事は、子どもの成長をお祝いするイベント『こいのぼりの会』がありました。新型コロナウィルス感染症 拡大防止の為3年ぶりのイベント開催となりましたが、11組23名の親子が参加してくれました。

ほとんどの親子は始めてのイベント参加となりました。館長のあいさつの後は、パネルシアターを楽しみながらみんなで大 きな声で「こいのぼり」のうたを歌いました。お花紙で作ったタンポポの花を腕や髪に飾り付け「たんぽぽひらいた」を歌 うと、どこからともなくちょうちょが飛んできましたね。自分のタンポポに止まると、みんなとっても嬉しそうでした。 由来にちなんだ「こいのぼりクイズ」の後は、ゲーム「おいでおいでこいのぼり」で、子どもとお母さんがピアノの音に合 わせて一緒に体を動かしました。最後に記念撮影をして大きなこいのぼりに飾られていた手形を持ち帰りました。、今回の イベントに際し、お手伝いして頂いた子育てボランティアさん、有り難うございました。













子育て講座「親子」ズムあそび」 令和5年5月18日(木)

4月の子育て講座は親子リズムあそびでした。講師は元町立保育所所長の 菊地 亮子 先生にお願いしました。 予定していた参加者さんが次々と体調を崩し、当日参加出来たのが3組と言う少し寂しい講座となってしまいました。 それでもピアノが鳴ると、大人の動きを真似して一緒に楽しくできましたね。まだ歩くことが出来ない子は、「子馬」や「金魚」 などの赤ちゃんのリズムで参加していました。参加者の年齢に合わせての内容なので、集団遊びはやめて親子のふれあいを 大事にしたわらべうた等を中心にしました。お母さんはお子さんと目と目を合わせて、ゆったり優しく声をかけていました ね。お家でできる遊びとしてタオルブランコも紹介しました。気に入ってくれたのか、歌が終わってもバスタオルから降り ず、おかわりを要求している姿はとても微笑ましかったです。

ひととおり終わった後は、お母さんとお子さん一緒に絵本の読み聞かせです。 途中疲れて寝てしまった子もちょっと乗り気じゃなかった子も、お母さんと 一緒なら最後まで楽しく過ごせました。





父の日制作出まります

*5月29日(月)~6月17日(土)は「父の日制作期間」です。 お父さんに素敵なカードを作ってプレゼントしましょう。







~6月の子育で講座~

6月16日(金曜日) 「お外であそぼう!」 場所 門間 競馬場とねっこ広場 現地集合・現地解散

開場 10:00 開始 10:30

人数把握のため 15日(木)までに申し込みお願いします。 ベビーカーでの参加も大丈夫です。